

Neuaufstellung im Landesverband Baden-Württemberg

Christiane Stöppler

Im Anschluss an den eindrucksvollen Fachtag „Dolmetschen im schulischen Umfeld/ Setting: Erfahrungen, Chancen und Risiken“ an der Pädagogischen Hochschule in Heidelberg fand am 6.12.2024 die diesjährige Mitgliederversammlung des BDH-Landesverband Baden-Württemberg statt. Im Mittelpunkt des Tätigkeitsberichtes des Vorstandes standen verschiedene bildungspolitische und fachliche Initiativen wie die Durchführung eines Parlamentarischen Abends mit bildungspolitischen Sprechern zum Thema Inklusion, Positionspapiere zur Inklusion und eine Stellungnahme zu einer geplanten Schulgesetzänderung. Zudem ging es um die Beteiligung an der Erstellung einer Fachkonzeption und einer Qualifizierungsmaßnahme zur Weiterentwicklung von DGS als Unterrichtsfach in Kooperation mit dem Zentrum

für Schulqualität und Lehrerbildung und dem Kultusministerium in Stuttgart.

Der Vorstand wurde entlastet und es ist sehr erfreulich, dass er nach einigen personellen Änderungen nun im Rahmen der Neuwahlen neu aufgestellt wurde. Dabei wurde die bisherige Landesvorsitzende Christiane Stöppler wieder gewählt. Die langjährige Stellvertretende Vorsitzende und frühere Vorsitzende des Landesverbandes Ada Jacobsen wurde mit würdigen Worten nun endgültig verabschiedet. Sie hat sich viele Jahre intensiv für den Verband und die politischen und fachlichen Entwicklungen in Baden-Württemberg eingesetzt. Als neuer Stellvertretender Vorsitzender wurde Josef Münch gewählt. Das Amt der Kassenführung übernimmt weiterhin



Verabschiedung von Ada Jacobsen

Katrin Mehlo, sie ist zudem für die Homepage zuständig. Neue Schriftführerin im Landesverband ist Theresa Tillinger. Wertvolle Unterstützung erhält der BDH weiterhin über die Beisitzerin Sonja Haug und ergänzend und neu dazu durch Christine Gold-Schütz. Damit ist der Vorstand wieder komplett besetzt und freut sich auf die kommenden Aufgaben. Der Dank gilt auch den bisherigen Vorstandsmitgliedern Julia Martens-Wagner, Markus Fertig, Teresa Klein und Michael Nöthen, die auf Grund anderer Schwerpunktsetzungen ihre Ämter nun abgeben haben.

Sehr erfreulich ist es, dass im Rahmen der Mitgliederversammlung nun auch in Baden-Württemberg der neue Name des BDH mit dem neuen Logo verabschiedet wurde. Die Satzungsänderung wurde einstimmig mit sehr viel Anerkennung angenommen. So kann nun auch die Bodenseeländertagung BOTA 2025 in Friedrichshafen unter neuer Flagge stattfinden. Wir freuen uns auf viele interessante und gewinnbringende Begegnungen bei unserer Fachtagung am Bodensee!

Autorin:

*Christiane Stöppler
stoepler.christiane@ziegler.de*



Foto: alle privat



*Von links: Christiane Stöppler, Josef Münch, Katrin Mehlo
2. Reihe: Theresa Tillinger, Sonja Haug, Christine Gold-Schütz*